



Brush up!

ともに磨き合う

Light up!

まわりを明るくする



発行者 今村 貴文



家庭訪問、大変お世話になりました。そして、授業参観、総会、懇談会には、多数ご出席いただきありがとうございました。

家庭訪問では、温かく職員を迎えてくださり、大変お世話になりました。10分程度の短い訪問でしたが、職員は保護者の皆様と情報交換ができ、住所も把握することができました。

また、4月27日の授業参観、総会、懇談会には、多数ご出席いただき、ありがとうございました。1年生をはじめ生徒たちは、おうちの方の姿を見てうれし恥ずかしそうに授業に参加していました。「懇談会や家庭訪問で、直にお話しができて本当によかったです。」という職員の声、「久しぶりに、保護者と先生がたくさん集まったので、日常が戻ってきた」と実感しました。」という保護者の皆様の声をたくさん聞くことができ、元気がわいてきました。保護者の皆様、今年度も「地域とともにある学校づくり」に努めてまいりますので、本校の教育活動へのご理解とご協力をお願いいたします。(今村)



4月から5月へ！4月の日常の様子を紹介します。リーダーの自覚をもった3年生、やる気満々2年生、ワクワクドキドキ1年生です！

4月10日(月)の始業式、翌日11日(火)の入学式から3週間が過ぎました。4月の生徒たちの様子を見ると、一人一人はそれぞれだと思いますが、大きくて言うと、「緑の大地のようにキラキラ輝く4月」だと思います。学年別に言えば、「学校のリーダーとしての自覚をもった3年生」、「やる気満々2年生」、「ワクワクドキドキ1年生」だと感じました。

それでは、4月の様子を少しだけ紹介します！どうぞ！



全国学力・学習状況調査に向かう3年生(全集中)



やる気をもって数学の授業にのぞむ2年生。



1年生のために開かれた歓迎行事・部活動紹介。トップバッターの吹奏楽部の演奏を聴く1年生(左)。キャプテンたちに質問する1年生(右)。



きれいに並べられた3年生の靴。1年生のかばん。無言清掃する2年生。



清潔な姿で静かに配膳する3年生。おいしい給食に感謝！

